



□校訓 正しく かしこく たくましく
□学校教育目標 一人一人が「正しく かしこく たくましく」生き抜く学校の創造
～がんばろう 生保内～

図書が寄贈されました

24日に本校卒業生であり、憧憬の像寄贈者である方が表敬訪問してくれました。26日の文学顕彰碑の除幕式に参加するために仙北市に来たようですが、この機会に生保内中学校へも来ていただきました。玄関では、各種大会のがんばりを示す垂れ幕を見ると、「活気があるね」と後輩たちの活躍を喜んでいました。また、憧憬の像についても「コスモスがとても映えるんだよ」と写真を見ていきました。その後、中学生時代の話や本校50周年・70周年の時に講演された話をしてくれました。私は初めてのご対面でしたが、出身が西明寺ということで、西木正明氏の話をしていただきました。本当に母校愛が止まらず、こんな素晴らしい先輩がいることを誇りに感じました。今回は訪問していただきありがとうございました。そして、これからもよろしくお願いします。



憧憬の像

臺北市立北投國民中学と交流してきました。



台湾の臺北市立北投國民中学との交流事業のために、16日から20日まで台湾に行ってきました。参加者は、教育長、担当の先生、K.Tさん、M.Tさん、M.Nさん、W.Hさん、R.Mさん、Y.Yさんと私の9名でした。北投中のみなさんからは、とても歓迎され、それぞれ担当してくれた中学生に本校生徒も英語や身ぶり手ぶりでコミュニケーションをとっていました。パソコンでの授業や体育の授業、英語の授業、ダンスの授業と北投中の生徒と一緒に学習しました。この交流の様子は、12月25日の報告会で報告する予定です。また、来年度は北投中生が本校を訪問します。1・2年生は、英語を鍛えるとともに、コミュニケーション力を伸ばしていきましょう。

全県大会活性化選手権は、特別審査員賞受賞。

15日に秋田活性化中学生選手権全県大会が秋田市で開催されました。各地区代表2校ずつ



計6校が発表をしました。どの学校も内容もですが、プレゼン能力も高く、レベルの高い大会となりました。本校のT.Tさん、K.Cさん、S.Sさん、A.Cさんは、とても緊張していましたが、練習の成果を発揮して、素晴らしい発表をしてくれました。結果は、特別審査員賞「ユナイテッド計画賞」受賞となりました。ユナイテッド計画の審査員からは、「がんばろう秋田を聞いて、私たちが勇気づけられました」とお褒めの言葉をいただきました。最優秀賞は阿仁学園でしたが、結果は僅差のようでした。後日、地域の方々からも元気をいただいたうれしいお話を聞きました。みなさん、本当にがんばりましたね。